



「はたら」

「花いっぱい」笑顔とありがとうが
あふれる幡羅小学校



充実した冬休みをお過ごしください



酷暑の中始まった2学期、季節を問わず流行りだしたインフルエンザに苦慮した状況もありましたが、計画していた全ての行事を実施することができ、2学期の終業式を迎えることができました。これもひとえに、教育活動を力強く後押ししてくださる保護者、地域の皆様のお陰と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、2学期は、「笑顔でチャレンジ Smile Smile Smile」を合言葉に、学校教育目標の具現化をめざし教育活動に取り組んで参りました。子供たちは、学習をはじめ、様々な行事の中で力を発揮しました。苦手なことにも一所懸命取り組む姿、自分から進んでチャレンジする姿、友達と楽しそうに学び合う姿をいつも見せてくれました。楽しく取り組むことで、プラスの力が生まれ、自分自身のよさに気付きながら、大きく成長してくれたことをとても嬉しく思います。はたらっ子のがんばりを力強く実感した2学期となりました。

さて、子供たちは、明日から楽しみにしている冬休みになります。年末年始は、子供たちに家族の一員としての役割や自覚を養うとても良い機会です。また、冬休みだからこそできる体験や家庭でしかできない学びもたくさんあると考えます。さらには、2学期の復習や3学期に向けた予習で自信を付けることも大事です。ぜひ健康に留意して、充実した冬休みをお過ごしください。

規則正しい生活を

年末年始は、人の集まる機会も多く生活リズムも乱れがちとなります。崩れた生活リズムを元にもどすことは、とても大変です。規則正しい生活で、安全に過ごせるように、ご協力をお願いします。

- ・早寝、早起き十分な睡眠
- ・バランスの良い食事で感染症予防
- ・外遊びや適度な運動で体力づくり
- ・冬休みの課題や自主学習は計画的に
- ・テレビやゲームは時間を決めて
- ・遊びに行くときは、家の人に伝え5時には帰宅
- ・お年玉の管理。犯罪に巻き込まれないように
- ・困ったことは、一人で悩まず大人の人に相談

命を大切に生活しましょう

家族で「深谷の子6つの誓い」

年末年始は、礼儀正しい習慣や態度を身に付けたり、夢や目標について考えたり、家族の一員としての自覚を高めるのに最適です。ぜひ家族で取り組んでください。

- ☆私は夢に向かって努力します
- ☆私は毎日勉強します
- ☆私はたくさん挑戦・体験します
- ☆私はすすんであいさつをします
- ☆私は脱いだくつをそろえます
- ☆私は心のこもったことばをつかいます



冬休みの大切なお願い

12月29日から1月3日まで学校は閉庁となります

- ☆交通事故にあわないように。ご家庭や地域でも指導をお願いします。
- ☆持ち帰ったタブレット端末は、お子さんが学習に使うためのものです。家庭から持ち出したり、他の人が使用したりすることのないようにお願いします。使用の約束を守り活用してください。
- ☆情報モラルの指導と共に、学習に必要な写真等はお子さんと一緒に確認の上削除してください。

強い心をもって 正しく判断しっかり行動できる子に

家庭や地域の中で、温かく見守られている子供たちですが、子供たちを取り巻く環境には、たくさん危険が潜んでいることも事実です。子供たちが犯罪に巻き込まれないよう、正しい知識や判断力を養い、自分自身を守る行動がとれるよう、今年度も埼玉県警察本部より「あおぞら」の方や学校薬剤師さんを講師に、防犯教室や非行防止教室、薬物乱用防止教室を行いました。

【1～3年生防犯教室】

【4～6年非行防止教室】

【6年生薬物乱用防止教室】



自分へのチャレンジ ～校内持久走大会・11月30日～

記録更新、順位を上げる、歩かず完走等、目標はそれぞれ違いますが、自分の目標に向かってチャレンジし、ゴールする姿にとっても感動しました。保護者や地域の皆様の温かい声援に、子供たちは一層の力をもらい全力を出し切ることができました。ありがとうございました。



5年生 常盤小学校との親善サッカー大会 12月5日

今年度は、本校を会場に親善サッカー大会を行いました。中学校で席を並べる常盤小学校の5年生と、試合をできることをとても楽しみにしていた子供たち。チームで心をついに全力でプレーし、試合を通して友好を深めることができました。保護者の皆様、早朝からの応援ありがとうございました。



ナイスクリアー、ゴール前へ



チャンス！味方へパス



保護者の皆様、地域の皆様、2学期大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。